## El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.143 - Rojas Bs. As. - Sábado 6 de Septiembre de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00 LA FRASE DEL DIA

Si te burlas de la defectos físicos de alguien, te habrás burlado verdaderamente de Dios.

Anóniom

**CULTURA Y ESPECTÁCULOS** 

**EDUCACIÓN** 

Voz Plena Unplugged: Rotundo éxito la segunda edición

**POLICIALES** 

P. 6

Robaron en una vivienda de la localidad de Carabelas

**CULTURA Y ESPECTÁCULOS** 

P. 3

Todos somos Artistas brilló en la provincia de San Luis

**SOCIEDAD** 

P. 7

Continúa su marcha el programa "Panaderías Saludables"

**BÁSQUET INTERNACIONAL** 

P. 12

Mateo Marziali se unió a las filas del Baloncesto Belidorm

# La Educación Técnica celebró los 20 años de la Ley 26.058

Este 7 de septiembre se están cumpliendo dos décadas de la sanción de la ley de la Educación Técnica Profesional y en este este marco se llevó a cabo el día jueves un conversatorio en la EEST Nro, 1 y ayer hubo una jornada de visibilización en la Plaza San Martín.



POLÍTICA

P. 10

Senado: la oposición reactivó la ley de emergencia en discapacidad

#### COTIZACIÓN DEL DÓLAR

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR <b>bna</b>	1340,00	1380,00	% 0,36
DÓLAR BLUE	1350,00	1370,00	% 0,37
DÓLAR MEP	1383,93	1385,24	% 0,50
DÓLAR <b>MAYORISTA</b>	1337,32	1377,24	% 0,36
DÓLAR TURISTA	1742,00	1794,00	%0,36

#### PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS HOY MAÑANA Despejado Despejado MÁXIMA MÁXIMA 15° MÍNIMA MÍNIMA 30 6°



**EDUCACIÓN** 

## 20 años de la ley de de Educación Técnica: Conversatorio y muestra en la Plaza

Este 7 de septiembre se están cumpliendo dos décadas de la sanción de la ley 26.058 y en este marco se llevó a cabo el día jueves un conversatorio en la Escuela de Educación Técnica, el cual contó con la participación de Carlos Vaio, Juan Manuel Arechaga y Damián Canelo. Ayer hubo una iornada de visibilización en la Plaza San Martín.

n 7 de septiembre del año 2004 fue sancionada la Ley número 26.058, la cual permitió la Regulación de la Educación Técnico Profesional en la Argentina, desde el nivel secundario hasta la formación profesional superior, con el fin de mejorar su calidad y pertinencia.

#### El Nuevo DIARIO ROJENSE

**FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario:** LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

#### Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Bolétín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR



Sus objetivos incluyen la formación ética, técnica y científica de los estudiantes, la vinculación con el sector socio-productivo, y la articulación entre la educación formal y no formal.

La lev también promueve la igualdad de oportunidades, el desarrollo de infraestructuras y

equipamiento, además de la homologación nacional de títulos.

En el marco de cumplirse veinte años de la sanción y la promulgación de la Educación Técnica Profesional el equipo directivo de la Escuela de Educación Técnica "Don Luis Busalleu" de nuestra ciudad organizó una serie de

2003 y a Damián Canelo, quien integra la cooperadora de la institución desde el año 2022. Cada uno de los participantes de este conversatorio contó justamente el significado del lanzamiento de la Ley de Educación Técnica Profesional y respecto a lo que ha sido cada una de las experiencias transitando por la Escuela.



Por otro lado, en la tarde de este viernes se completaron las jornadas de celebración por los 20 años de la sanción de la Ley 26.068 mediante una muestra que se concretó en la Plaza San Martín, donde se reunió toda la comunidad educativa de la EEST Nro. 1, con la presencia de su actual director Alejandro Rodríguez, demás integrantes del equipo de conducción, staff de profesores y los estudiantes.

actividades que se desarrollaron

que organizó el establecimien-

to educativo que está ubicado

sobre la Avenida Larrea fue un

conversatorio, el cual tuvo lugar

en horas de la tarde del jueves en

el propio edificio de la institución. El conservatorio del jueves tuvo como participantes y oradores principales al profesor

Carlos Vaio, histórico docente

del servicio educativo, Juan Ma-

nuel Arechaga, quien fue presi-

dente del Centro de Estudiantes

durante el período del 2001 al

La primera de las propuestas

entre el jueves y el viernes.

**EDUCACIÓN** 

## Se desarrolló en Areco la Feria Regional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnologías

En la jornada del jueves se concretó la vigésimo octava edición de la muestra en el ex colegio nacional, donde se presentaron los proyectos de toda la región educativa, entre ellos los presentados por las escuelas de Rojas, que habían logrado superar la etapa distrital.





a ciudad de San Antonio de Areco fue sede en la jornada del jueves de la 28° Feria Regional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnologías. Durante todo el día, el ex Colegio Nacional recibió a delegaciones de todos los distritos de la región educativa para mostrar sus trabajos de investigación y desarrollo.

Más de 160 stands y casi 600 participantes de toda la región expusieron sus propuestas de instituciones educativas de todos los niveles que abordan temáticas como salud mental, ambiente, historia, producción

En horas de la mañana se produjo la apertura oficial, de la que participaron banderas de ceremonia y autoridades, y la Orquesta de la Escuela Primaria N° 4 interpretó el Himno Nacional con la voz del docente Nacho Leguizamón.

Durante el acto de inicio, la Inspectora Jefa Distrital, Natalia Chapartegui, agradeció a todas las personas que hicieron posible el encuentro y destacó que "esperamos que esta sea una experiencia de aprendizaje". Además, la Inspectora de DIEGEP, Anahí González,

apuntó que "se trata de venir a compartir para enriquecernos con los otros y con lo aprendido", mientras que el Inspector Regional, Federico Castellano, llamó a disfrutar "de estar juntos, de aprender con otros, de encontrarnos".

A lo largo de todo el día, valuadores fueron recorriendo los stands y charlando con estudiantes y docentes para determinar quiénes pasarán a la siguiente etapa. Además, hubo espectáculos y momentos de encuentro para que los participantes y el público en general disfruten de la feria.

Cabe señalar que hubo varios representantes de nuestro distrito que lograron avanzar a la instancia regional y que se presentaron el jueves obteniendo muy buenas evaluaciones, con un enorme trabajo que se ha ido realizando durante el año en los diferentes establecimientos educativos.

En próximas ediciones informaremos el detalle de cada uno de los proyectos que logró superar la instancia regional y ahora deberán asumir el compromiso de continuar avanzando de cara a la fase provincial de la Feria.





Seguinos en redes





#### **INSIDER FINANCE**

Sé Protagonista de tus Finanzas!

#### Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA. Tel. (+54) 11 2386-7670



www.insiderfinance.com.ar



**POLICIALES** 

## Robaron en una vivienda de la localidad de Carabelas

El hecho caratulado como hurto se produjo en el transcurso de esta semana en horas de la noche, mientras el propietario había salido de su casa para concurrir a un evento en el club Deportivo Unión. Fue identificada la autora, una femenina de 46 años.



n la vecina localidad de Carabelas se produjo un hecho de robo en el transcurso de la semana, fue más precisamente en una vivienda, cuando el propietario de la misma había salido para concurrir en horas de la noche a un evento que se estaba llevando a cabo en el Club Deportivo Unión, indicándose desde la Policía que fue identificada la

autora del hurto, y que logró secuestrarse todo lo que se había llevado de la casa.

El informe oficial señala que tras análisis de material fílmico y reunión de información relevante, el personal de la Policia comunal conjuntamente con DDI Rojas logra establecer autoría del hecho por parte de una femenina de 46 años domiciliada en Carabelas, la cual se le otor-

ga orden de allanamiento en la urgencia (art. 59 CPP) obteniendo resultado positivo, procediendo al secuestro del dinero sustraído oportunamente.

El hecho fue cuando un transportista de Carabelas se ausenta de su domicilio aproximadamente a las 21:30hs. a fines de dirigirse hacia Club Unión donde se desarrollaba un evento, dejando inmueble

cerrado a excepción de puerta balcón arrimada.

Siendo la 00:20 hs de regresó a su hogar y observó que la puerta estaba abierta y sin signos de violencia, constatando en dormitorio la faltante de u\$s 5000. Se solicita Policía Científica, interviniendo en el caso la Unidad Fiscal y Judicial Nro. 4 del Departamento Judicial Junín.



PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402





AV. LAS HERAS 487 I ROJAS - BS. AS. Tel. 466362 segurossantana@ hotmail.com





GENERAL PAZ 436 - ROJAS



TEL. (02475) 462449





ROJAS - JUNIN REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA



**POLICIALES** 

## Allanamiento de motos ruidosas, encubrimiento y numeración suprimida

En un esfuerzo por garantizar la seguridad vial, la Policía de Seguridad Comunal, junto con la Secretaría de Seguridad de Rojas, ha continuado con la intensificación de controles para combatir las pruebas ilegales de velocidad.

urante la presente semana se han intensificado los controles para combatir las pruebas ilegales de velocidad, un trabajo que se viene realizando de manera permanente a través de la Secretaría de Seguridad del Municipio y la Policía Comunal a fin de garantizar la seguridad vial en la ciudad.

Este incremento en la vigilancia ha llevado a solicitar la intervención de la Justicia, quien ha librado órdenes de allanamiento y secuestro de las motocicletas involucradas. Dando cumplimiento a ello, personal de la Estación de Policía Comunal de Rojas, con el apoyo de DDI y Comando de Patrulla Rural de este medio.

Cumpliendo con solicitudes realizadas por la justicia se realizaron una serie de allanamientos en los últimos días, arrojando resultados altamente positivos.

Según fue informado a este medio, en dichos allanamientos se procedió al secuestro



de cuatro (04) motocicletas por infracción al mencionado artículo, surgiendo además que una de ellas contaba con numeraciones de cuadro y motor suprimidas; en consecuencia, se incoaron actuaciones prevencionales por Infracción al artículo 289 del CPP.

Asimismo, se efectuó el secuestro de una motocicleta sobre la cual recae perdido de secuestro activo por el delito de hurto a requerimiento de la Unidad Fiscal Número 2 del Departamento Judicial Junín

En este marco se dio origen a actuaciones por Encubrimiento (Art. 277 CP), además se notificó a los imputados de los derechos y garantías que los asisten conforme Art. 60 Código Procesal Penal.

Las autoridades confirmaron que este tipo de intervenciones judiciales continuará de manera periódica para asegurar el cumplimiento de las normativas

#### ECONOMÍA

#### La Provincia declaró la emergencia agropecuaria en diez municipios

En medio de las inundaciones que afecta a parte de la provincia de Buenos Aires y encendió la alarma entre los productores, el gobernador Axel Kicillof firmó el decreto 2196/25 para declarar el estado de emergencia agropecuaria en diez municipios bonaerenses.

Según la norma publicada en el Boletín Oficial de este viernes, la emergencia y/o desastre agropecuario rige para el periodo comprendido entre el 1° de mayo y el 31 de octubre. En ese lapso,

las autoridades constataron que el exceso de precipitaciones afectó especialmente a explotaciones agropecuarias que ahora deberán presentar documentación respaldatoria para obtener los beneficios contemplados en la declaración.

La nueva emergencia abarca distintas circunscripciones de los partidos de Hipólito Yrigoyen, General Lamadrid, General Alvear, Roque Pérez, General Viamonte, Chivilcoy, Las Flores, Junín, Chacabuco y Monte.



#### TIENDA PARA MASCOTAS **ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas 2475 47 1789

♣ ElArca Rojas (O) elarcarojas

**TODOS** LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



**CULTURA Y ESPECTÁCULOS** 

## Voz Plena Unplugged: Rotundo éxito la segunda edición

La segunda muestra de la temporada de la Academia que conduce la cantante y profesora Melisa Opisacco se llevó a cabo ante un lleno total en el salón rojo del Centro Español. Planean cerrar el ciclo en el Teatro TAFS en el mes de noviembre.





I gran acompañamiento que tuvo la primera edición del ciclo, que le permitió a las y los estudiantes concretar un viaje maravilloso a la Academia de Valeria Lynch impulsó a todo el grupo que conforma la Academia Voz Plena a pensar en un nuevo show, que justamente se pudo desarrollar en la noche del sábado.

A pesar de las inclemencias del tiempo, con un temporal que no se detuvo un instante desde la tarde del sábado, el público volvió a acercarse en cantidad para poblar las sillas del salón rojo del Centro Español.

La hermosa sala de la entidad ubicada sobre la Avenida 25 de Mayo fue escenario para la segunda muestra del año de los alumnos y alumnas de la Academia Voz Plena, que conduce la profesora y cantante Melisa Opisacco. La segunda edición de Voz Plena Unplugged permitió observar el avance en los conocimientos de cada uno de los integrantes de la academia, que evidentemente se están esforzando por superarse cada día, animándose a nuevas interpretaciones, con un repertorio que incluyó varios géneros.

"De esta manera pasó Unplugged II, un espectáculo lleno de compromiso y compromiso por parte de todo el equipo que conforma la Academia Voz Plena", destacó la profesora Melisa Opisacco en las redes oficiales de la escuela.

"Pese a la Iluvia torrencial el Centro Español explotó con un público cálido, respetuoso, que acompañó cada interpretación con respeto y muchos aplausos", continuó.

La profesora Melisa Opisacco agradeció a todos quienes permitieron la realización del evento, desde la comisión directiva, su familia y cada uno de los integrantes del grupo.

Melisa Opisacco apuntó además en sus redes que Voz Plena Unplugged tendrá su tercera edición este año, será la exhibición que le pondrá el broche de oro a la temporada, la cual se llevará a cabo en el mes de noviembre nada menos que en la sala "Alfredo Araldi" del Teatro TAFS.





#### **CULTURA Y ESPECTÁCULOS**





## Todos somos Artistas brilló en la provincia de San Luis

El elenco teatral que dirige la profesora Delia Alvarez se presentó el fin de semana en el Encuentro Nacional de Teatro que se llevó a cabo en la ciudad de Merlo, bajo la organización del grupo Clima. Despertó el reconocimiento de sus pares y el halago de los demás directores.

uego de lo que fue la celebración por los 10 años de existencia, con un Cine Francés que estuvo repleto, el grupo de teatro de adultos mayores denominado Todos somos Artistas sigue disfrutando de un momento extraordinario, ahora con la posibilidad de mostrar su obra en otra provincia de la Argentina, donde recibieron innumerables reconocimientos.

El elenco de Todos somos Artistas fue invitado a participar el fin de semana en el Encuentro Nacional de Teatro para la tercera edad, evento que se llevó a cabo en la ciudad de Merlo, en la provincia de San Luis.

El jueves a la noche desde la terminal de ómnibus partió la delegación rojense hacia la provincia cuyana, arribando en las primeras horas del viernes, día en el cual tuvieron la posibilidad de recorrer diferentes lugares y conocer la ciudad.

En la jornada del sábado la profesora Delia Alvarez se trasladó hacia el espacio donde se concretaría el encuentro, donde al día siguiente expondrían todos los grupos que se llegaron de diferentes puntos del país.

El encuentro Nacional de Teatro para la tercera edad se desarrolló durante toda la tarde del domingo en el ex Casino de Merlo, hoy transformado en un hermoso anfiteatro.

Todos somos Artistas, según nos comentó la profesora Delia Alvarez, fue el encargado de abrir la cartelera, fue con su tradicional show humorístico, con sketchs renovados, ahora con un escuela como marco coreográfico.

La propia profesora nos contó además que la presentación fue un éxito y que han recibido el reconocimiento de los otros elencos, incluso los diferentes directores halagaron la puesta.

Delia Alvarez conversó con este medio en el regreso a la ciudad y brindó más detalles de esta linda experiencia, anunciando además que Todos somos Artístas volverá a presentarse en Rojas el próximo sábado, en una función que será a beneficio del Centro de Día "Sueños de Vida" y que se realizará en el Centro Español.





**SOCIEDAD** 

## El Dr. Miguel Piedecasas abocado al accionar de los seguros en los accidentes de tránsito

El prestigioso profesional rojense está involucrado desde hace un tiempo en lo que son diferentes conversatorios relacionados al ámbito del seguro, puntualmente en situaciones que derivan de los siniestros viales. Profundiza en torno a la ebriedad en el tránsito.





I prestigioso abogado rojense Miguel Piedecasas está abocado desde hace un tiempo a trabajar en lo que es el plano de los seguros, participando en diferentes conversatorios que tienden a informar a estudiantes de la carrera sobre diferentes procedimientos que requieran una cobertura de esta índole.

En diálogo con este medio el Dr. Piedecasas comentó justamente sobre el rol que viene desempeñando en los distintos encuentros con los estudiantes:

"En estos días estamos llevando adelante una jornada sobre los accidentes de tránsito y dentro de esa problemática tratamos la ebriedad en el tránsito, porque se sabe que una de las exclusiones de cobertura es justamente provocar el siniestro conduciendo en estado de ebriedad, por supuesto en casos concretos y cada uno con sus particularidades".

Sostuvo que "la necesidad de contar con el aseguramiento obligatorio en materia automotores, en riesgos de trabajo, que son los dos sectores más importantes que se pueden identificar en lo que es la economía del seguro se han mantenido y se van mantener porque tiene mucho que ver con el trabajo formal, también con los controles que se establecen

respecto de la vigencia del seguro obligatorio del automotor, que impacta en los bolsillos de los asegurados, de los tomadores de seguros y también de las aseguradoras, o sea que la inflación no beneficia a nadie".

"En los conservatorios que estamos desarrollando sobre la ebriedad en los accidentes de tránsito explicamos cuales son las normas legales que están vigentes en el ámbito nacional, provincial y municipal, además el perito ingeniero-mecánico, un perito médico y una psicóloga señalan las implicancias y efectos de la ebriedad en la mecánica del accidente de tránsito, en las consecuencias que van

a tener las personas que han sido dañadas y como actúa en ese factor de causa y efecto la ebriedad", explicó el abogado.

Además dijo que "tratamos también si esto tiene implicancias en la responsabilidad como culpa de la víctima, o como hecho de tercero, o como culpa grave en el seguro. Son conversatorios que vienen teniendo una gran concurrencia de publico entre abogados, abogadas y estudiantes avanzados de la carrera".

El Dr. Miguel Piedecasas se explayó más sobre las actividades que viene desarrollando en la actualidad, con conceptos que reproduciremos en la edición de este domingo.



Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 | 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



#### REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

THE SSN I SERVICE IN CONTROL OF THE PROPERTY O



## Continúa su marcha el programa "Panaderías Saludables"

El plan de acción que lleva adelante el Municipio de Rojas a través de la Dirección de Bromatología siguió esta semana con la visita a la tradicional Panadería Rosafé, donde se colocó la oblea identificatoria por cumplir con todos los requisitos que exige el programa.





programa "Panaderías Saludables" que impulsa el Municipio de Rojas a través de la Dirección de Bromatología continuó su curso esta semana, llegándose en esta oportunidad el equipo de trabajo para realizar las verificaciones correspondientes en la Panadería Rosafé.

Con nuevas certificaciones, el Municipio de Rojas a través de la Dirección de Bromatología, viene impulsando esta iniciativa que suma la experiencia del proyecto "Carnicerías Saludables" que lleva tres años de instrumentación con resultados satisfactorios.

Se trata de planificacio-

nes que, sosteniéndose en el tiempo, tienen como objetivo promover buenas prácticas en la manipulación de alimentos y fomentar la elaboración de productos más saludables para la comunidad.

En esta semana, se realizó una visita a la tradicional panadería Padrós Rosafé, donde se colocó la oblea identificatoria, al cumplir con todos los requisitos del programa.

El equipo de trabajo del área de Bromatología viene llevando adelante acciones de concientización en cada establecimiento, para seguir avanzando hacia las metas ya mencionadas.

#### **SOCIEDAD**

#### Volvió el frío y el invierno se resiste a irse: ¿cómo estará el clima el domingo de elecciones en la Provincia?

El ingreso de un frente de aire frío ya impacta en el centro del país y el descenso en las marcas térmicas comenzó a sentirse en la mañana de este jueves, con mínimas menores a 5 grados y, en algunos casos, con valores negativos. Esta tendencia seguirá, incluso hasta el

sábado, de acuerdo al pronóstico extendido publicado por el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

En los próximos días habrá heladas generalizadas en gran parte del territorio bonaerense y las máximas, apenas alcanzarán los 10 grados. Incluso, en las zonas serranas de la provincia, mínimas y máximas serán de dolo un dígito.

En tanto, lo que parece ser el último coletazo del invierno, llegó de forma contrastante a lo que fue el cierre del mes de agosto, que tuvo días soleados con máximas de más de 20 grados en

gran parte del país. Hacia el domingo, el avance del viento norte irá templando el ambiente y levantando las gélidas temperaturas de este inicio de septiembre.

Con la llegada de un frente frío, bajan las temperaturas en la zona central del país y en toda la provincia de Buenos Aires.

#### **HOROSCOPO**

ARIES: Hoy soluciona los problemas con su amigo del alma. Si tiene una deuda que saldar, es el momento. Aunque tenga razón, cuidado con las discusiones laborales.

TAURO: Sorpresa en el ámbito de las relaciones amorosas. Su economía va bien, pero no cometa excesos. En el trabajo, su vida puede dar un giro importante.

GÉMINIS: No mire hacia atrás y actúe según le dicte su corazón. Revise su economía, controle los gastos. Si acaba de cambiar de trabajo, no se ponga nervioso.

CÁNCER: Su vida amorosa está en un intenso y romántico momento. Su nuevo negocio necesita tiempo, tenga paciencia. Día poco propicio para tomar decisiones laborales.

LEO: Discusiones frecuentes con su pareja. Tener negocio propio siempre ha sido su ilusión, láncese. El trabajo será el centro de sus actividades. Tiene que vigilar su salud.

VIRGO: Llamará a un antiguo amor. Los apuros económicos desaparecen. Gran entusiasmo laboral que le llevará lejos. Protéjase la garganta si sale por la noche.

LIBRA: Está inspirado y podrá enamorar a la persona amada. Dispondrá del dinero que necesite gracias a un familiar. Etapa de reflexión y búsqueda de nuevo trabajo. Cuídese, haga ejercicio.

ESCORPIO: Con el amor, conseguirá ese ansiado equilibrio. No se agobie porque sus acciones hayan bajado, espere. Éxito en los estudios o en el trabajo. Va a encontrarse algo inquieto y nervioso.

SAGITARIO: Las dudas son malos consejeros en el amor. Reflexione sobre la oferta económica que le hicieron. Trabaje con diligencia. Si su trabajo es sedentario debe hacer alguna actividad.

CAPRICORNIO: Estará un poco celoso de su pareja, no tiene motivos. Bien de dinero, aproveche para hacer regalos. El trabajo le ofrecerá bastantes satisfacciones.

ACUARIO: Exige demasiado y eso afecta a su relación de pareja. Utilice el dinero extra para abonar alguna deuda. De momento no habrá ningún cambio laboral.

PISCIS: Empiece a ahorrar para cubrir los gastos venideros. No se culpe por los problemas en el trabajo. No se deje deprimir por el miedo, no conduce a nada.

#### SOCIEDAD

## Recuerdan a Ricardo Pascual a 30 años de su fallecimiento

Familiares, amigos, compañeros del sindicato SATSAID invitan a un acto en su memoria que se llevará a cabo este sábado a las 10:00 horas en el Cementerio Municipal.

n el día de hoy se llevará a cabo un acto en recordación de Ricardo Pascual al cumplirse 30 años de su fallecimiento, el cual tendrá lugar a las 10:00 horas en el Cementerio Municipal.

Familiares, amigos y compañeros del sindicato SATSAID hicieron llegar a esta redacción este comunicado: "Con motivo del 30 aniversario del fallecimiento de nuestro querido Gustavo Pascual, les extendemos una sincera invitación para recordar su vida y legado, el próximo 06 de Septiembre, a las 10hs. en el Cementerio Municipal de la Ciudad de Rojas.

Gustavo fue una persona excepcional, conocida por su lealtad inquebrantable y su firme compromiso en la lucha contra las injusticias. Su pasión por defender los derechos de los demás lo llevó a ser un referente en su ámbito laboral y un compañero ejemplar para todos



nosotros. No solo trabajó incansablemente por lo que creía, sino que también demostró que la lucha por la justicia social y los derechos laborales es un camino válido y necesario.

Falleció trágicamente en un accidente de tránsito, pero su espíritu sigue vivo en quienes tuvimos el privilegio de conocerlo. Su dedicación al Sindicato que tanto amaba fue un faro de inspiración para muchos, y su legado sigue siendo un recordatorio de la importancia de luchar por los derechos de todos.

Los invitamos a compartir recuerdos, anécdotas y momentos significativos que todos guardamos en nuestro corazón. Será una oportunidad para honrar su memoria, reflexionar sobre su impacto en nuestras vidas y en la comunidad, y reafirmar nuestro compromiso con las causas que él defendió con tanta pasión.

Esperamos contar con su presencia para recordar a Gustavo como se merece: un amigo, un luchador y un ser humano excepcional.

Con cariño, los que guardamos tus recuerdos, en nuestro corazon".

#### POLÍTICA

#### Senado: la oposición dejó sin efecto el veto de Milei y reactivó la ley de emergencia en discapacidad

En una nueva sesión adversa para la Casa Rosada, un conglomerado de kirchneristas, radicales, macristas y silvestres provinciales le aplicaron esta tarde otro duro golpe al Gobierno libertario: la oposición desactivó un reciente veto del Ejecutivo -primera vez en más de 20 años- y reanudó la ley que declara la emergencia en discapacidad. La decisión, que obtuvo con holgura los dos tercios, recibió 63 votos a favor y siete en contra.

La norma que vuelve a tener luz verde declara la emergencia en discapacidad hasta el 31 de diciembre de 2026, prorrogable por un año más. Además, reformula las pensiones no contributivas y actualiza aranceles, así como compensaciones económicas, entre otras cuestiones.

Al estar a cargo del Ejecutivo por el viaje al exterior de Javier Milei, Victoria Villarruel no presidió la sesión, y el comando del convite está en manos del legislador libertario y provisional del Senado, Bartolomé Abdala (San Luis).

Tras habilitarse sin problemas el debate -precisaba dos tercios-, el primero en hacer uso de la palabra fue el peronista

pampeano Pablo Bensusán, quien señaló: "El Presidente vetó que las personas con discapacidad puedan acceder a una pensión equivalente al 70% de la mínima. Vetó un aumento razonable en el valor de las prestaciones que reciben las personas con discapacidad. El rechazo de manera brutal, inmoral, volviendo siempre sobre lo mismo, ya está perdiendo credibilidad entre los argentinos que, a causa de todas las leyes que sancionamos en este Congreso, le hacemos mal al país o comprometemos el futuro de generaciones".

**BÁSQUET INTERNACIONAL** 

## Mateo Marziali se unió a las filas del Baloncesto Belidorm

El alero nacido en nuestra ciudad y con pasado en la Liga Nacional Argentina continuará su carrera en España, donde jugará en la tercera categoría. Viene de jugar en el ascenso de Italia.

I basquetbolista rojense Mateo Marziali ya tiene definido el club en el cual continuará su carrera como deportista, siguiendo su vida en el viejo continente, ya que tras haber jugado en Italia en las últimas temporadas, ahora ha firmado contrato con un club español.

Según fue anunciado por el mismo jugador en las redes y por su nuevo club Mateo Marziali ha llegado a un acuerdo para incorporarse a las filas del Club Baloncesto Belidorm, que participa del torneo de Tercera categoría de la Federación Española de Baloncesto.

El jugador nacido en la cantera del club Sportivo Rojas, con pasado en las selecciones nacionales juveniles y la Liga Nacional de Básquet vistiendo los colores de Obras Sanitarias, ha pasado por diferentes categorías en nuestro país y en

"Tenemos la alegría de presentar a Mateo Marziali, última incorporación de nuestro equipo en Tercera FEB. Jugador con amplia experiencia, procedente de la Serie C Italiana", señala el sitio oficial del Club Baloncesto Belidorm.

Además apunta: "Mateo se define por ser un jugador muy versátil, gran tirador y con una energía contagiosa en la pista. Llega para aportar carácter y experiencia a nuestro grupo".



**BÁSQUET ZONAL** 

#### Entre lunes y martes va la tercera del Clausura

El comité ejecutivo de la Asociación Pergaminense de Básquet confirmó los días y horarios en los que se disputarán los partidos correspondientes a la tercera fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división

La actividad de la tercera

fecha del segundo certamen de la temporada comenzará en la noche del lunes con tres encuentros, uno de ellos a llevarse a cabo en el estadio "Socios Fundadores" de la vecina ciudad, donde Argentino recibirá la visita de Sportivo Rojas, cotejo que pertenece a la zona A y que comenzará a las 21:15

También por la zona A jugarán el próximo lunes Juventud y Círculo Italiano de Colón en el estadio "Ricardo Dorado Merlo", a las 21:15 horas.

Pasando a la zona B. en la misma noche del lunes se enfrentarán Comunicaciones y Gimnasia y Esgrima a partir de

las 21:15 horas en el estadio "Pickle Gracia".

La tercera fecha del torneo Clausura se completará el martes a la noche en el estadio "Miguel Chopo Montardit" de Arrecifes, donde Ricardo Gutiérrez será anfitrión de Sirio Libanés, juego que comenzará a las 21:15 horas.

En la tercera fecha del Clausura quedarán libres Sports, por la zona A, y Alianza de Colón, por la zona B.





**BÁSQUET FORMATIVAS** 

### La U21 de Sportivo enfrenta a Gimnasia

El encuentro correspondiente a la cuarta fecha de la fase regular del torneo Clausura se disputará desde las 13:30 horas en el estadio "Atilio Saint Julién" de la vecina ciudad.

n la jornada de hoy se estará desarrollando gran parte de la quinta fecha y se disputarán juegos pendientes de la cuarta del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Divisiones Juveniles que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet.

Respecto a la actividad para los elencos del Club Sportivo Rojas, solamente habrá acción este sábado para el conjunto de la categoría U21, que disputará el compromiso pendiente de la cuarta fecha ante Gimnasia y Esgrima, partido que se llevará a cabo desde las 13:30 horas en el estadio "Atilio Saint Julién" desde las 13:30 horas.

Los demás encuentros a desarrollarse este sábado son los siguientes: Sports vs. Alianza,



Sirio Libanés vs. Círculo Italiano/ Alianza Amarillo, Ricardo Gutiérrez vs. Italo, Pampa vs. Argentino, Juventud vs. Comunicaciones y Viajantes vs. Gimnasia.

Los resultados de la jornada pasada fueron:

Círculo Italiano vs. Ricardo Gutiérrez: U11: 46-99, U13: 16-98, U15: 45-77.

Comunicaciones vs. Sports: U13: 29-89, U15: 72-51, U17: 74-49.

Argentino vs. Italo: U13: 113-21, 101-45

Alianza vs. Sirio Libanés: U13: 66-64, U15: 58-55, U17: 97-67, U21: 82-64.

Juventud vs. Viajantes: U11: 26-83, U13: 90-39.

Gimnasia y Esgrima vs. Sportivo: U11: 100-26, U13: 51-57, U15: 122-29, U17: 89-67,

#### FÚTBOL INTERNACIONAL

#### La Sub-18 de River pasó a los cuartos de final en España

En la última fecha de la fase clasificatoria del Mundial de Clubes el Millonario empató uno a uno con Barcelona y logró avanzar a la próxima instancia de la competencia. El gol del conjunto argentino lo convirtió Dylan Gerez.

El conjunto de la categoría Sub-18 de River Plate logró avanzar a los cuartos de final del Mundial de Clubes al igualar con el FC Barcelona en el cierre de la etapa de clasificación.

En la jornada del jueves se completó la etapa de clasificación del Mundial de Clubes para la categoría Sub-18 que se está llevando a cabo en España, más precisamente en Córdoba, con la participación del conjunto del club River Plate.

En el cierre de la fase de clasificación el elenco argentino debió enfrentarse con el poderoso FC Barcelona, en un encuentro que finalizó igualado en un tanto.

En el equipo de nuestro país no fue titular en esta oportunidad

el futbolista rojense Santiago Espíndola, que se había integrado el once inicial en las primeras dos presentaciones, en las cuales River Plate superó al Como de Italia y al Benfica de Portugal.

Para el conjunto que dirige Guillermo Rivarola, que finalizó primero en su grupo marcó el gol del triunfo ante el Blaugrana el atacante Dylan Gerez.



### Cukar & Riaño

Estudio de Abogados L. N. Além 755 – Rojas (B) 12 de Octubre 25 4º Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425 **DIVISIONES JUVENILES** 

## Se completa la cuarta fecha del Clausura de los pibes

En la jornada de hoy se jugarán los minutos restantes de los partidos que no pudieron terminar el sábado pasado y se disputarán los cotejos que directamente no pudieron arrancar porque se vino la lluvia. Habrá acción en los estadios de Juventud, El Huracán y Boca Juniors.

n la jornada de hoy se completará el desarro-Illo de la cuarta fecha de la etapa de clasificación del torneo Clausura de Divisiones Juveniles que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que lleva el nombre de Jeremías

Esta tarde se disputarán los minutos restantes de los cotejos que estaban en juego y los partidos que directamente no habían comenzado, esto a raíz de que la lluvia cobró protagonismo en la jornada sabatina.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos continuará el cotejo de la categoría Sub-13 y se llevarán a cabo luego los cruces de las divisionales Sub-15 y Sub-17, comenzando la jornada a las 13:00 horas.

En el estadio "Elvio Cruz Fachile" de barrio Belgrano se completará desde las 14:30 horas el juego de la divisional Sub-13, en tanto a continuación irán los cotejos de Sub-15 y Sub-17.

Lo que no fue informado es cuando continuará el compromiso entre Juventud y Deportivo Unión, quedando por concluir el cotejo de Sub-17 y por disputar-se el partido de Sub-17.

LO QUE SE PUDO JUGAR HASTA QUE SE VINO LA LLUVIA El pasado sábado solamente se pudieron completar los primeros partidos de cada uno de los compromisos, donde Argentino superó a El Huracán por uno a cero en la categoría Sub-12 y Jorge Newbery a Boca Juniors por siete a cero en la misma divisional, en tanto que en el juego de la categoría Sub-13 Juventud venció a Deportivo Unión por seis a cero.

Al momento de la suspensión Jorge Newbery le estaba ganando a Boca Juniors dos a cero y El Huracán estaba empatando sin goles en Sub-13, mientras que Juventud estaba venciendo dos a uno a Deportivo Unión en la Sub-15.

RESULTADOS DE LA FECHA (4TA.) CATEGORÍA SUB-12

Boca Juniors 0 - Jorge Newbery 7 (Ignacio Gerzano, Benjamín Distéfano, Santino Forges, Mateo Alvarado-2- y Jeremías Ceballos-2-)

El Huracán 0-Argentino 1 (Santino Genua)

CATEGORÍA SUB-13

Boca Juniors 0-Jorge Newbery 2 (Alex Ojeda y Bautista Muscolini). (Sigue hoy)

Juventud 6 (Hernán Ravichoni-2-, Thiago Farre-2- y Ciro López-2-)-Dep. Unión 0

El Huracán 0-Argentino 0. (Sigue hoy)

CATEGÓRÍA SUB-15 Boca Juniors vs. Jorge Newbery (Se juega hoy)

Juventud 2 (Elías Molina-2-)-Dep. Unión 1 (Bautista Chirino). Partido suspendido.

El Huracán vs. Argentino (Se juega hoy)

CATEGORÍA SUB-17

Boca Juniors vs. Jorge Newbery (Se juega hoy)

Juventud vs. Deportivo Unión (Suspendido)

El Huracán vs. Argentino (Se juega hoy)

TABLA DE POSICIONES CATEGORÍA SUB-12 Argentino 9 (+8) El Huracán 6 (+5) Juventud 6 (+1) Jorge Newbery 3 (+2) Boca Juniors 0 (-15)

Categoría Sub-13 Juventud 9 (+9) Jorge Newbery 7 (+3) El Huracán 6 (+2) Argentino 4 (+6) Boca Juniors 3 (+4) Deportivo Unión 0 (-21)

Categoría Sub-15 El Huracán 7 (+8) Argentino 7 (+8) Juventud 5 (+2) Boca Juniors 3 (+1) Jorge Newbery 2 (-1) Deportivo Unión 0 (-18)

Categoría Sub-17 Argentino 7 (+12) El Huracán 7 (+6) Juventud 6 (-3) Jorge Newbery 2 (-2) Boca Juniors 1 (-3) Deportivo Unión 1 (-10)

**GOLEADORES JUVENILES** 

Categoría Sub-12 Mateo Alonso (Juventud) 13 Mateo Alvarado (J. Newbery) 12 Bautista Ortíz (Argentino) 12 Renato Lucino (Argentino) 12 Santino Genua (Argentino) 11 Gerónimo Godoy (Argentino) 9 Constantino Baldomir (J. Newbery) 6 Fausto Lúquez (El Huracán) 6 Martiniano Ramírez (Argentino) 6 Bautista Rodríguez (El Huracán) 5 Santiago Zárate (Argentino) 5

CATEGORÍA SUB-13 Uriel Lúquez (Boca Juniors) 12 Ulises Quiroga (Argentino) 11 Andrés Lalli (Argentino) 11 Bernardo Salomón (El Huracán) 8 Ciro López (Juventud) 8 Thiago Farre (Juventud) 8 Dylan Rosset (Jorge Newbery) 7 Fidel Belich (Juventud) 7 Benjamín Pérez (Juventud) 7 Eros Maciel (Jorge Newbery) 6 Hernán Ravichoni (Juventud) 6 Lautaro Reimundi (J. Newbery) 5 Tomás Endrizzi (Argentino) 5 Paul Aquino (El Huracán) 5 Juan Corti (Argentino) 5

Categoría Sub-15 Mateo Pérez (Argentino) 16 Gerónimo Burgos (Argentino) 14 Cruz Perassolo (Argentino) 11 Elías Molina (Juventud) 8 Santiago López (Juventud) 8 Facundo Leiva (Boca Juniors) 8 Tomás Barreiro (El Huracán) 7 Bernabé Rocca (J. Newbery) 7 Thiago Sánchez (J. Newbery) 6 Ciro García (Jorge Newbery) 5 Valentín Mansilla (El Huracán) 5

CATEGORÍA SUB-17 Luca Martín (Argentino) 16 Jonathan Silva (Argentino) 10 Lautaro Castellano (Boca Jrs.) 8 Bautista Arza (Jorge Newbery) 7 Bautista Vecín (Argentino) 6 Valentín Videla (Argentino) 6 Benjamín Toso (Argentino) 6 Santiago Adrover (Argentino) 5



**▶ SEMI-REMOLQUE CARGAS GENERALES COMISIONES** 

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 I 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com analia@transporteelresero.com



Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

CICLISMO

## Varios rojenses corrieron en el Gran Premio Ciudad de Luján

En la prueba que se llevó a cabo el fin de semana participaron Octavio Mangiaterra, Maxi López, Emiliano Galeano, Nelson Mangiaterra, Nahuel Torres, Pablo Calvigioni y Dante Dicilio. El ganador de la competencia principal fue Sebastián Tolosa.





I fin de semana se llevó a cabo una nueva edición del Gran Premio de la Ciudad de Luján, competencia que se corrió sobre la ruta y que contó con el protagonismo de varios corredores de Rojas.

En esta oportunidad viajaron a la ciudad de la Basílica Octavio Mangiaterra, Emiliano Galeano, Maxi López, Nelson Mangiaterra, Nahuel Torres, Pablo Calvigioni y Dante Dicilio

En la prueba principal de la jornada largaron más de un centenar de corredores, entre ellos Octavio Mangiaterra, que no pudo completar por una caída en los metros finales, también Emiliano Galeano y Maxi López.

En la competencia que se realizó sobre la ruta, que fue seguida por centenares de espectadores Sebastián Tolosa, del equipo Bicicletas Sunpeed-Pueblos y Campos, se quedó con el triunfo en la prueba principal destinada a las categorías Elite, Sub-23 y Junior.

Los ganadores en las demás categorías fueron los siguientes: Junior: Bautista Nichea (San Nicolás), Damas Elite: Valentina Luna (Lobos), Damas Mayores: Bárbara Frisch (City Bike Miami), Máster A: Miguel Montes (Bicicletas Láser), Me-

nores: Nahuel Romero (Ciclistas Unidos de Pergamino), Máster B: Diego Torres (Arrecifes), Máster C: José Tiberi (25 de Mayo), Máster D: Néstor Varela (Arrecifes), Máster E: Miguel Macchi (Capitán Sarmiento), Promocionales: Adrián Mendoza (Colón).

Cabe señalar que Nelson Mangiaterra logró meterse entre los primeros diez de la categoría Máster D





**HOCKEY SOBRE CÉSPED** 

## Argentino viaja a Junin para jugar ante Los Miuras

Luego del receso por la participación del seleccionado de AHO en el campeonato de Mendoza en la jornada de hoy continuará la etapa de clasificación del certamen de las categorías Juveniles y Primera división.

'ras el receso del pasado fin de semana por la participación del combinado de la Asociación de Hockey del Oeste en el Campeonato de Selecciones Damas D en San Rafael, Mendoza, esta tarde retornará la actividad para el certamen regional destinado a las categorías Juveniles y Primera división.

La etapa de clasificación del campeonato de la Asociación de Hockey del Oeste retorna con la disputa de la décimo novena fecha, jornada en la cual los elencos del Club Argentino Rojas se estarán trasladando a la vecina ciudad de Junín para enfrentar desde las 10:00 horas a Los Miuras.

Los demás compromisos de la fecha de este sábado son los siguientes: Porteño vs. Social, Sirio Libanés vs. Viajantes, Racing Club vs. Sports, Náutico vs. Ricardo Gutiérrez y Gimnasia y Esgrima vs. Mitre.

LAS POSICIONES DE AHO Categoría Sub-14: Racing 35, Gimnasia 34, Náutico 29, Social 28, Los Miuras 27, Ricardo Gutiérrez 26, Sirio Libanés 25, Viajantes 24, Argentino 12, Mitre 10, Porteño 1, Sports 0.

Categoría Sub-16: Viajantes 49, Ricardo Gutiérrez 39, Sirio Libanés 36, Gimnasia 31, Náutico 27, Argentino 26, Los Miuras 16, Social 15, Racing Club 11, Sports 5, Mitre 1 y Porteño 0.

Categoría Sub-19: Los Miuras 49, Gimnasia 36, Racing 30, Ricardo Gutiérrez 30, Sirio Libanés 29, Argentino 21, Náutico 21, Viajantes 19, Social 14, Sports 6, Porteño 0 y Mitre 0.

Primera división: Argentino 47, Viajantes 45, Gimnasia 40, Los Miuras 39, Náutico 33, Sports 26, Racing 20, Mitre 14, Sirio Libanés 13, Social 12, Porteño 11 y Ricardo Gutiérrez 5.



**FARMACIA DE TURNO** 

Sábado 6 de Septiembre

#### FILIPPI

Av. 25 de Mayo 202



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

**VENTA DE** CASAS. CAMPOS. TERRENOS.

**INMOBILIARIA EN GENERAL** 

**CONSULTANOS!** 

#### **RUGBY**

#### Se realiza un encuentro de juveniles en Rojas

La actividad se llevará a cabo desde las 12:00 horas en la cancha "Juan Manuel Bartolelli" del predio de La Rural, participando los elencos de las categorías M14, M16 y M18 de Yaguá Pitá, Náutico, Marabuntas y Kamikazes.

Un interesante encuentro de Rugby para las categorías juveniles se llevará a cabo en la jornada de hoy en nuestra ciudad, compromiso que será de carácter zonal, con la participación de cuatro clubes.

En la jornada de hoy, desde las 12:00 horas, se concretará un encuentro zonal de Rugby para las categorías M14, M16 y M18 en la cancha "Juan Manuel Bartolelli" del predio de La

Rural, ubicado en la esquina de calle Holmberg y Ruta 45.

El compromiso juvenil de esta tarde los tendrá como anfitriones a los elencos del club Yaguá Pitá de nuestra ciudad, en tanto visitarán Rojas los clubes Marabuntas de Los Toldos, Kamikazes de Colón y Náutico de Arrecifes.

Es para destacar que el rugby en la adolescencia beneficia enormemente el desarrollo físi-

co, social y mental de los jóvenes, mejorando la fuerza, la resistencia y la agilidad, a la vez que enseña valores fundamentales como el trabajo en equipo, el respeto, la disciplina, el liderazgo, y la resiliencia. También ayuda a desarrollar habilidades sociales, a mejorar la autoestima, el autocontrol y la capacidad de tomar decisiones, promoviendo un estilo de vida saludable y el manejo del estrés.



	AFA	ROSARIO				
TRIGO	272000	s/c				
MAIZ	240000	s/c				
GIRASOL	487500	s/c				
SOJA	402000	s/c				
SORGO	s/c	223500				
PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES						

DISPONIBLE





#### QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, VIERNES 5 DE SEPTIEMBRE DE 2025

	15420		18846		1/45/		16/68		18313		139/6	⋖	18441
₹	28056		20096	₹	28937		23372	₹	21520		21845	Ż	21948
$\subseteq$	33395		38154		33304		32412	$\subseteq$	30151		33525		30431
≓	41490		40141	≓	43628		47844	=	45512		47367	.⊃	45844
0	59059		58592		59447	≤	51840	O	50828		53852	- ₹	50596
⋖	62795	< <	69554	< <	67629	$\circ$	65913	⋖	60034	<	64482	≥	60087
7	76084	Ū	78675	-	72484	∠	74170		76682	$\overline{\Box}$	77417	i i	76786
₫	83197	Z	84721	₫	82735	>	86946	₫	87779	Z	83969	0	8//14
=	95611	>	95317	~	94757	$\mathcal{Q}$	92393	Ž	94383	=	98353	ш	94823
	103781	0	102579	ш	103427	4	109572	₹	107421	0	109330	₽	107221
~	112480	X	111054	2	117357		119815	5	116469	X	119743	>	116631
₽.	126560	1	122151	~	125762	5	123737	<b>E</b>	125201		120634	쁘	125823
₫	137039	<	133278	_	131502	<b></b>	133929	5	132114	◀	134469	5	132617
	140288	5	142120	-	149337	₹ .	140922	≥	149908	Z	149974	7	149063
_	153936	<u> </u>	156721	3	154089	<b>S</b>	156917	•	154176	F	15 <i>7</i> 998	Ž	154903
	162517	~	162917	_	162739	~	168120		160511		161159	<b>S</b>	160649
	172856	-	170981		176183	-	174604		170047		178031	_	170944
	180966	<	180399		184191	⋖	181234		187280	2	180374		187696
	190994		193277		190938	_	192793		198978	<	192196		198335
	203229	_	206955		203146	•	204981		205180	_	201548		205034

**POLÍTICA** 

### Comenzó la veda electoral en la provincia de Buenos Aires: qué se puede hacer y qué no

partir de las 8 de este viernes comenzó oficialmente la veda electoral en la provincia de Buenos Aires, un período que se extenderá hasta el domingo a las 21 y en el que rigen una serie de restricciones para garantizar un proceso electoral tranquilo y sin interferencias externas.



#### Cuidado de abuelos

- ✓ Con experiencia y referencias
- ✓ Responsable y dedicada
- ✓ Trato cariñoso y respetuoso Disponibilidad: Full Time

Teléfono: \$2475-400262
Beatriz Gauna

De esa manera, los días previos v el mismo día de las elecciones estarán restringidas distintas actividades vinculadas al proselitismo. Además, hay actividades no permitidas el mismo día de los comicios en los que están llamados a participar más de 14 millones de bonaerenses pare renovar la mitad de ambas cámaras en la Legislatura, además de concejales y consejeros escolares en los municipios. Enterate aquí qué se puede hacer y qué no a lo largo de estos tres días de veda electoral.

En este lapso, está prohibido emitir cualquier tipo de propaganda televisiva, radial o gráfica. Tampoco se podrán difundir encuestas y sondeos preelectorales y los primeros datos pueden informarse recién después de las 21 del domingo.

Asimismo, durante el desarrollo de los comicios y hasta tres horas después de cerrada la jornada electoral, no se pueden realizar espectáculos populares al aire libre o en recintos cerrados, fiestas teatrales, deportivas y toda clase de reuniones públicas que no se refieran al acto electoral.

Además, los comercios no pueden vender bebidas alcohólicas desde el sábado a las 20 y durante el día del comicio, con posibles penas que van de uno a seis meses de prisión. Además, los electores tienen prohibida la portación de armas, el uso de banderas u otros dispositivos

Los ciudadanos que incumplan con la veda estarán acusados de una violación al Código Electoral y serán sancionados si la Justicia comprueba la falta. Cada pena depende del incumplimiento en el que incurran. Por ejemplo, la persona que incumpla la veda electoral puede percibir una multa de entre 10.000 y 100.000 pesos.

#### TODAS LAS PROHIBICIONES DENTRO DE LA VEDA

Se prohíbe el proselitismo electoral y posteos en redes so-

ciales destinado a promover el voto de un candidato en particular

Se prohíbe la publicación y difusión de resultados de encuestas o sondeos preelectorales, una medida que estará vigente hasta las 22 del domingo.

La venta de bebidas alcohólicas quedará restringida a partir de las 20 del sábado.

La portación de armas está prohibida durante la veda electoral.

Se prohíben los espectáculos populares al aire libre o en recintos cerrados, fiestas teatrales, deportivas y toda clase de reuniones públicas que no se refieran al acto electoral.

En tanto, según la legislación vigente, todas aquellas personas que induzcan el voto o incentiven el ausentismo recibirán penas de dos meses a dos años de prisión. Y quienes utilicen medios tendientes a violar el voto secreto pueden recibir hasta tres años de cárcel. (DIB) FD/MM



